

**FEEDBACK OSCE OSCE SEMESTER 1 TA 2024/2025**

24711234 - BUNA NABILA KHONSA

<b>STATION</b>	<b>FEEDBACK</b>
Pemeriksaan Gait	yang feel kurang lengkap, yang vaskular tidak dilakukan
Pemeriksaan Kekuatan, Tonus Dan Trofi Otot	Ok, sudah sistematis dan lengkap
Pemeriksaan Lapang Pandang, Otot Ekstraokuler, Tek	posisi sebaiknya duduk berhadapan ya Buna.px lapang pandang terlalu cepat gerqkan objeknya, apabila objek sudah terlihat tidak perlu dilanjutkan ke medial.px gerakan bola mata cukup baik, px tio cukup baik
Pemeriksaan Nervus Cranialis	pemeriksaan motorik NVII kurang lengkap (otot platysma blm di periksa ya) dan jangan lupa inspeksi dulu sblm pmx,yg lain ok
Pemeriksaan Refleks Fisiologis Dan Sensibilitas	Bisep : belum muncul refleksnya ya mba, dicari dlu lokasi tendonnya yg tepat. Patella : cukup. Protopatik dan sensibilitas sdh cukup baik.
Pemeriksaan Segmen Anterior	cukup
Pemeriksaan Visus	IC : cukup Persiapan : persiapan pasien sudah baik, persiapan pasien, pastikan pasien menutup mata dengan benar dengan bagian telapak, tidak hanya menutup saja. Px visus OD : pemeriksaan dilakukan dengan baik, hitung jari, lambaian, hingga pemeriksaan dengan cahaya, arah proyeksi cahaya, dan persepsi dilakukan dengan baik. Interpretasi benar, disampaikan dengan tepat. OS : pemeriksaan dilakukan dengan baik, sampai dengan hitung jari, untuk pinhole diperhatikan kembali ya, koreksi pinhole tidak hanya sampai dengan snellenchart, tetapi sampai ke hitung jari, untuk menilai ada tidaknya kemajuan bisus. Interpretasi benar, tetapi interpretasi visus dengan pinhole kurang tepat. Komunikasi : cukup Profesionalisme : keseluruhan pemeriksaan dilakukan dengan baik, untuk penggunaan pinhole bisa diperhatikan lagi ya, oke Goodjob!
Pemeriksaan Vital Sign	IC:,ok, persiapan pasien dan alat:, oke. cuci tangan: ok, pengukuran suhu: ok, pengukuran nadi: ok, pengukuran nafas: ok, pengukuran tekanan darah: ok TD palpatoar 100, TD: 110/80 mmHg, komunikasi dan profesional: oke
Universal Precaution	handuk steril jangan kena baju.